

# Portraits de Rauma

## VALENTIN CLAIREAUX



Nous avons rencontré un joueur de hockey. Il s'appelle Valentin Claireaux. Il a 25 ans. Son métier est hockeyeur professionnel. Il est français et il joue dans l'équipe des LUKKO de Rauma. Il fait aussi partie de l'équipe de France.

Il vient de Saint Pierre et Miquelon, une petite île française à l'Est du Canada. Ses parents ne faisaient pas du tout le même métier que lui : sa maman était institutrice et son papa agent des douanes, et passionné de foot !



Il a commencé le hockey à 4 ans. A 14 ans, il voulait devenir hockeyeur professionnel. Il a fait « sports études » à Amiens. Il fait ce métier depuis 8 ans.



Il adore son métier. Ce n'est pas un travail pénible. Il y a des exigences, comme dans tous les métiers. Mais pour lui, c'est un plaisir. Ce qui est difficile dans son métier est qu'il fait beaucoup de

matches en une semaine. Il y a de la fatigue. Le hockey sur glace est un sport dangereux : les joueurs sont souvent blessés.

Il aime travailler avec ses coéquipiers, et échanger avec l'équipe. Quand il était jeune, il avait de grandes sensations avant les matches, de l'excitation. Maintenant, il le ressent moins ; c'est l'habitude. Il a été embauché en se faisant repérer par des sélectionneurs.



Tous les jours, il a un entraînement de 9H à 11H30, sur la glace et hors de la glace (dans la salle de sport).

Les outils spécifiques qu'il utilise sont des protections, des patins et une crosse, un casque...





Il doit trouver un métier pour plus tard : les hockeyeurs professionnels ne font pas ce métier longtemps. Les sportifs professionnels sont tous très jeunes.

En Finlande, un joueur des Lukko gagne entre 3000 et 10 000 € par mois. Dans une équipe, il y a entre 20 et 27 joueurs. Sur la feuille du match, ils sont 20, 21 avec le gardien. Et sur la glace, ils sont toujours 5 plus le gardien.



Alix et les élèves de CE CM.